



旭はのぼる

令和4年10月4日発行
銚田市立旭南小学校
銚田市縦山576-16
☎ 0291-37-0214
発行者 校長

10月 神無月を迎えました。毎年この時期になると、キンモクセイ（金木犀）の花が咲くのを楽しみにしています。風が運んでくる香りに気が付いて初めて花が咲いたことを知ります。しかし、一番先にこの香りに気が付いて開花を教えてくれるのは子供たちです。子供たちの方が敏感に季節の変化を感じています。

10月8日は運動会です。学校では練習にも熱が入ってきました。子供たちが汗をいっぱいかき、一生懸命頑張っている姿を見ると「やっと本来の子供の姿が戻ってきた」と感動がこみ上げてきます。今年度は、参観の人数制限は行いません。子供たちの頑張る姿に声援をお願いいたします。そして、当日疲れて家に帰った子供に対して、最大限の誉め言葉かけてやってください。どうぞよろしくをお願いいたします。

宿泊学習に行ってきました

6年生が、「とちぎ海浜自然の家」で旭中学校区4校合同宿泊学習を行いました。感染症対策を行い、久しぶりの宿泊学習です。ウォークラリー、砂の造形、ナイトハイクでは他校との交流を深め友達もできたようです。マリンドーム作りでは集中して取組み「自分ならではの海の世界」を表現したようです。また、何といっても思い出NO1は「部屋で交流を深めた事」のようでした。夜遅くまで元気に？活動していたようですね。

6年生が、「とちぎ海浜自然の家」で旭中学校区4校合同宿泊学習を行いました。感染症対策を行い、久しぶりの宿泊学習です。ウォークラリー、砂の造形、ナイトハイクでは他校との交流を深め友達もできたようです。



1・2年生遠足

1・2年生が遠足で「アクアワールド大洗」に行ってきました。普段は見ることのできないめずらしい海の生き物にワクワクドキドキです。1年生にとっては、小学校初めての遠足です。友だちと元気に楽しく活動する様子は頼もしく感じられました。



いじめは絶対ゆるさない！

5年生が、スクールカウンセラーの〇〇先生とグループエンカウンター授業を行いました。テーマは『なかまづくり』、より良い人間関係をつくり、いじめのない学級にしていく気持ちを培っていきたいと思います。

読書の秋

学校では読書活動を大切にしています。県の「みんなにすすめた一冊の本推進事業」では50冊読破すると県教育長賞、300冊読破すれば県知事賞が授与されます。また、本校では「にじいろのさかなの会」の皆様による「読み聞かせ」も行っています。秋の夜長は親子で読書をしてみてはいかがでしょうか。

